

## **Ensayo**

NOMBRE DEL ALUMNO: YERENI MADAI VELAZQUEZ RODAS

TEMA: PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA

**PARCIAL: I** 

MATERIA: PRACTICAS CLINICAS DE ENFERMERIA II

NOMBRE DEL PROFESOR: ERVIN SILVESTRE CASTILLO

LICENCIATURA: ENFERMERIA

**CUATRIMESTRE: 7** 

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 26 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

## Prácticas clínicas Modelo de Virginia Henderson Proceso de atención Funcionamiento y organización de la uci Es un método sistemático Este modelo ella lo incluyo dentro de la escuela de las de prestar cuidados Paciente crítico se enfermeros y este guiado necesidades y es sobre denomina critico aquel por el modelo de V. teorías de las necesidades y enfermo cuya condición Henderson. desarrollo humano para cada patológica afecta uno o persona. más sistemas que pone en riesgo actual o Valoración potencial su vida. Función de enfermería Obtener datos del paciente, Cuidados intensivos primarios o directas, que apunten Consiste en atender al la presencia de un problema individuo enfermo o sano propio y que señale posible Proporcionar atención en la ejecución de existencia de un problema que medica multi o aquellas actividades que debe ser tratado por otro interdisciplinaria a contribuyen a su salud o profesional. pacientes en estados su restablecimiento agudo crítico. diagnostico El modelo conceptual Unidad de pacientes (UPC) Proporciona los criterios De acuerdo al modelo, la necesarios para decidir si Estructura que reúne a persona es un ser hay o no, desviación de la unidad de cuidados integral, con las normas esperadas. intensivos y unidad de componentes biológicos, cuidados intermedio de psicológicos, socioculturales y un establecimiento bajo Planificación espirituales que una organización y dependencia común. interactúan entre sí. Consiste en el establecimiento de Unidad de cuidados Objetivo prioridades y la identificación intensivos (UCI) de los objetivos que se han de conseguir y la actuación Es ayudar al enfermo a más adecuada para lograrlos. Es aquella dependencia aumentar, mantener o hospitalaria destinada a recuperar al máximo proporcionar cuidado nivel de desarrollo de su Ejecución médico y de enfermería potencial para alcanzar permanente y oportuno su dependencia o morir a pacientes críticos Es la puesta en dignamente. inestables. práctica de plan de cuidados y donde la enfermería presta sus La unidad de cuidados servicios. intensivos debe asegurar una atención de calidad a los pacientes críticamente Evaluación enfermos y requiere de equipo calificado para brindar un mejor cuidado.

Se determina la eficacia de la intervención enfermera en términos de logro de los objetivos propuestos.



Responsable de las funciones de planificación, coordinación del trabajo interno y relaciones externas, además de realizar las actividades evaluativas y de supervisión técnico y administrativo.

Enfermería coordinadora UCI

Es la encargada de organizar, programar, dirigir y evaluar las actividades de enfermería de la unidad de cuidados asegurando un atención oportuna y eficaz.

Infraestructura física de UCI

Principalmente debe de tener control de acceso a la unidad, filtro de acceso para lavarse las manos y colocarse barreras de protección. Debe contar con suficiente espacio, equipo de monitoreo etc.

Pacientes que no pueden ingresar en UCI

Personas que presentan muerte cerebral y sean potenciales donadores de órganos, pacientes que requieren cuidados paliativos.